

# Futuro Hospital Regional recibió 885 personas en visitas guiadas este año

**SALUD.** Obras llevan un 90% de avance, y se espera que sea entregado en septiembre de 2025.

Redacción  
 cronica@cronicachillan.cl

**T**ras la visita del presidente Gabriel Boric a Ñuble, acompañados de ministros, varias materias asomaron como destacadas. Entre ellas, la del Futuro Hospital Regional, más precisamente respecto a su entrada en funcionamiento. En concreto, la ministra de Salud, Ximena Aguilera, confirmó que el término de las obras está proyectado para el segundo semestre del año entrante. "Se espera que en septiembre de 2025 estén las obras finalizadas", dijo en su visita.

El avance de la megaobra ha considerado una serie de hitos, entre ellos, el de la socialización. En su fase de construcción, el proyecto del nuevo Hospital Regional de Ñuble, permitió que 885 personas conocieran los avances de la infraestructura, que hace parte del programa de visitas guiadas por el Servicio de Salud (SSN) y el Hospital Clínico Herminda Martín (HCHM), según informaron desde ambas instituciones.

A través de un recorrido por los distintos recintos, la comunidad fue testigo de las áreas más avanzadas de la construcción y conoció antecedentes sobre las nuevas prestaciones que otorgará el recinto, en la Unidad de Hemodinamia



PROGRAMA DE VISITAS GUIADAS ES LIDERADO POR SERVICIO DE SALUD Y HOSPITAL DE CHILLÁN.

y en la unidad de hospitalización psiquiátrica para niñas, niños y adolescentes.

De acuerdo a la directora del Servicio de Salud Ñuble, Elizabeth Abarca, "el nuevo Hospital Regional viene a satisfacer una sentida necesidad de la comunidad ñublensina. Por ello, el proceso de construcción del recinto de salud ha estado acompañado de distintas visitas guiadas en las que han participado la comunidad usuaria y funcionaria del establecimiento; mostrándoles el

**"El proceso ha estado acompañado de visitas guiadas en las que han participado la comunidad usuaria y funcionaria".**

**Elizabeth Abarca**  
 Directora Servicio de Salud Ñuble

estado de avance y explicando la distribución de las distintas unidades de atención, con el objetivo de que sean ellos los grandes portavoces que pue-

dan informar y orientar (...) Nuestra premisa es hacer que la salud pública de Ñuble sea cada día más cercana, por lo que estas serán instancias que seguiremos repitiendo, porque con participación se construye una mejor salud", añadió.

## SOCIALIZACIÓN

La directora del Hospital Clínico Herminda Martín, Luz María Morán, sostuvo que "es muy relevante para las y los ñublensinos, conocer el avance y las nuevas prestaciones que

brindaremos cuando el establecimiento esté en funcionamiento. Estamos en la recta final, con un avance del 90%. Contamos con un edificio sismorresistente y sustentable, con paneles solares, características que nos permitirá contar con un espacio cómodo, confortable y seguro tanto para nuestras usuarias y usuarios como para nuestros colaboradores".

Se espera que su modelo de gestión, según las proyecciones de la red asistencial,

## Proceso de puesta en marcha

El proceso de puesta en marcha consta de cinco etapas, cada una con hitos específicos, que abarcan desde el inicio de las obras de construcción hasta varios meses después del comienzo de las operaciones en el nuevo edificio.

"Para facilitar la adherencia al cambio de forma eficaz, se lleva a cabo un proceso de transición de los funcionarios y funcionarias y va de la mano con la estrategia y el trabajo colaborativo en Gestión del Cambio. Del número de visitantes este año, 466 funcionarios y funcionarias de 28 unidades y servicios clínicos han sido parte de los recorridos guiados junto con sus jefaturas", dijo la directora del Hospital de Chillán, Luz María Morán.

tenga un abordaje integral que se prepara de forma participativa, "esto implica reorganizarnos, transformar prácticas de trabajo y reforzar lo que estamos haciendo bien. Trabajamos para actualizar los modelos de atención con un diseño centrado en las personas, más oportunos, resolutivos y amables", destacó la directiva.